

Das 24. Curriculum Implantologie ist beendet

Gratulation an die Absolventen

Das 24. Curriculum Implantologie von BDIZ EDI und der Universität Köln ist im Juli 2023 mit einer Abschlussprüfung zu Ende gegangen. Zuvor hatten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer acht Module im Bereich der Oralen Implantologie über einen Zeitraum von einem Jahr absolviert.



Die erfolgreichen Absolventinnen und Absolventen des 24. Curriculum Implantologie an der Universität Köln mit ihrem Lehrer und Prof. Dr. Hans-Joachim Nickenig.

Die Kurse fanden teils online und teils in kleine Gruppen aufgeteilt und räumlich getrennt statt.

Das 24. Curriculum Implantologie der beiden Kooperationspartner BDIZ EDI und Uni Köln markiert eine lange Erfolgsge-

schichte. Rund 700 Absolventen wurden in den vergangenen Jahren seit 2004 oral-implantologisch ausgebildet.

„Für die Wissensvermittlung sind neben theoretischen Präsentationen auch praktische Demonstrationen und das eigene

Erfahren bei den praktischen Übungen oder der Patientenbehandlung wichtig“, erklärte anno 2004 Univ.-Prof. Dr. Dr. Joachim E. Zöller. Der heutige Vizepräsident des BDIZ EDI war und ist für die Umsetzung der Unterrichtsziele und -inhalte verantwortlich und hat in den Jahren be-

wiesen, dass dieser Weg erfolgreich beschritten wurde und wird.

Acht Module = ein Curriculum

Heute bietet das Curriculum acht Module in zweitägigen Kursen mit Hospitation und Supervision durch erfahrene Referenten an. Ziel ist die Praxisrelevanz. Aus diesem Grund unterliegen die Unterrichtsmodule auch ständiger thematischer Aktualisierung.

Nach erfolgreicher Hospitation und Supervision kann bei entsprechender Erfahrung die Prüfung zum „Tätigkeitsschwerpunkt Implantologie“ abgelegt werden.

Keine Closed-Shop-Politik

Die Module sind einzeln buchbar und bereits absolvierte Module von anderen Anbietern können auf Nachweis auch integriert werden. Prof. Dr. Hans-Joachim Nickenig, der vor einigen Jahren übernommen und die Unterrichtsinhalte modernisiert hat, ist Ansprechpartner für alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer.

Die Referenten

Die Referenten sind seit Jahren nicht nur implantologisch tätig, sondern präsentieren die Unterrichtseinheiten mit Videos und Live-Patientendemonstrationen.

Zu jedem Kurs wird ein praktischer Teil angeboten, in dem zumeist mit realitätsnahen Übungsmodellen oder Humanpräparaten anstelle der üblichen Kunststoffkiefer gearbeitet wird. „Die Unterrichtseinheiten vermitteln immer die Zusammenhänge zwischen prothetischen und chirurgischen Gesichtspunkten, auch wenn sich die Hauptthemen auf die eine oder andere Fachrichtung konzentrieren“, so Zöller. „Durch eine begrenzte Teilnehmerzahl – darauf legen sowohl der BDIZ EDI als auch das Kooperationssteam der Hochschule Wert – ist der intensive Erfahrungsaustausch mit den Referenten gewährleistet.“

Die Absolventen des 24. Curriculum:

Baschar Al-Trini	Ulkar Mammadova
Clara Dorothea Bartsch	Kyra Ilona Meyer
Dr. Natali Berdik-Rakuljic	Dr. Sebastian Michaelis
Dr. Manuela Boor	Christine Müller
Dr. Sara Boroumand	Dr. Henning Oeken
Vasiliki Chaidogianni	Ruth Ohanes
Dr. Maximilian Georg Decker	Dr. Nora Owin
Isabelle Johanna Susanne Diedenhofen	Martin Pecher
Dr. Anna Dreßler	Dr. Daniel Nawid Pooyeh
Dr. Mimouna El Bajjati	Maximilian Harry Popp
Dr. Gregor Geers	Sebastian Rauschenbach
Sophia Gies	Dr. Dr. Vadim Rempel
Dimitrije Glamocak	Jan Reuver
Victoria Grewe	Dr. Dr. Maximilian Riekert
Dr. Michael Härer	Dr. Maren Susan Roggenthien
Vanja Jovanovic	Claudia Schlobohm
Rawan Kalach	Valentin E. Schmiedl
Dr. Kinan Kandil	Ina Schmidt
Mohamad Kashkoul	Dr. Katharina Schnabl
Enolia Khogaz	Luisa Schoebel
Erwin Klassen	Fabienne Schumacher
Dr. (RUS) Igor Komissarchik	Dr. Lisa Steier
Conrad Kreilein	Dr. Nadin Tahan
Dr. Nikolas Lanzerath	Lennard Sebastian Wehr
Marlies Makrellis	Iwona Wlodarczyk, M.Sc.
Georgios Maleas	Daniel Wolter

Start des 25. Curriculum Implantologie

Im Oktober startet das 25. Curriculum Implantologie. BDIZ EDI und Uni Köln haben aufgrund der großen Nachfrage – wie im vergangenen Jahr – eine zweite Gruppe eingerichtet. Das Kölner Curriculum ist bereits ausgebucht. Geplant für 2024 ist das Curriculum-Süd in München – voraussichtlicher Start ist für den Herbst avisiert.

Mehr Informationen auch auf der Internetseite des BDIZ EDI:
www.bdizedi.org/curriculum

